
 

 

SÚMULA DA 9ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CPFi-CAU/SP  

 

 

DATA 27-06-2022 HORÁRIO  14:00 a 15:00 

LOCAL Microsoft Teams 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 

 

Renata Alves Sunega Coordenadora 

Claudia Andreoli Muniz Suplente 

Daniel Passos Proença Membro 

Jose Renato Soibelmann Melhem Membro 

Juliana Souza Santos Suplente 

Maria Teresa Diniz dos Santos Maziero Membro 

Rayssa Saidel Cortez Suplente 

Rosana Ferrari Membro 

Sandra Aparecida Rufino Membro 

Vera Lúcia Blat Migliorini Membro  

 

ASSESSORIA Alexandre Suguiyama Rovai Supervisor - Planej. Orçamentário 

 Vanessa Barbosa Enju Gerente Financeira 

 

CONVIDADOS Marcelo Aparecido Gabriel – Coordenador de Planejamento Orçamentário 

 

Ausências justificadas 

Conselheiros 
Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi, Bruno Ghizellini Neto e Paulo Machado 

Lisbôa Filho  

 

Outras ausências 

Conselheiros Maria Eduarda Curio Alcantara e Silva 

 

Leitura e aprovação de súmula  

 

Encaminhamento Não houve. 

 

Comunicação 

 

Responsável  

Comunicado Não houve. 

 

 

 

 



 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Apresentação da Reprogramação 2022. Para: apreciação, análise e 

deliberação 

Fonte 

GF-CAU/SP – Gerente Financeira - Vanessa Barbosa Enju e 

Coordenador de Planejamento Orçamentário - Marcelo Aparecido 

Gabriel 

Relator  Coordenadora da CPFi Renata Alves Sunega 

Encaminhamento 

 A Coordenadora da CPFi Renata explicou a realização dessa reunião 

extraordinária de urgência, pois precisavam aguardar o envio das diretrizes 

pelo CAU/BR e essas foram disponibilizadas na sexta-feira, no final da 

tarde. Informou ainda que estão tentando antecipar a aprovação da 

Reprogramação em razão do histórico do CAU/SP de superávits, que são 

uma soma de aumento de arrecadação não prevista e não execução.  Dessa 

forma, seria uma maneira de prever e controlar melhor esse aumento de 

arrecadação e dar tempo para os editais e contratos maiores, como por 

exemplo os editais de fomento de ATHIS e Patrocínio, e também de 

Comunicação e da Prodesp. Foram apresentados os Indicadores, a Projeção 

de Receitas, a Projeção de Despesas e os Objetivos e Limites Estratégicos. 

Em relação aos dados apresentados na última reunião, houve uma alteração 

na Projeção de Despesas, nos seguintes centros de custo: no centro de custo 

de Eventos, o contrato das Plenárias está absorvendo os eventos previstos 

pelas Comissões e o valor dessa linha foi zerada; aumento nas linhas de 

todos os RH em razão do aumento do índice INPC de 8% para 12,47% para 

o reajuste salarial do exercício de 2022; aumento em Diárias e 

deslocamento, pois há comissões temporárias que foram extintas mas há 

projetos previstos até o final do ano; aumento em Plenárias para a execução 

de mais duas reuniões presenciais, conforme decidido na última reunião de 

23 de junho; aumento em Assessoria Chefe de Projetos Especiais, para 

complementar a verba do contrato da Prodesp para implementação de 

sistemas internos e sistema de atendimento aos arquitetos quando o 

SICCAU estiver indisponível; em Comunicação, conforme solicitado para 

material gráfico das Comissões e para contratação da empresa da campanha 

do CAU/SP; em Coordenação de Tecnologia da Informação e Comunicação 

para aquisição de mais notebooks; aumento em Coordenação de Contas a 

Receber para uma demanda de cobrança de pessoa jurídica; e aumento na 

Comissão de Fiscalização conforme solicitado para desenvolvimento de 

ações específicas. Nas diretrizes do CAU/BR, houve uma diminuição de 

repasse para CSC e fundo de apoio e esse valor foi alocado para Patrocínio 

e Coordenação de Contas a Receber. Não houve alteração no item dos 

Objetivos Estratégicos. Finalizou a apresentação dizendo que com a 

Reprogramação, será atendido todos os limites estratégicos. A conselheira 

Sandra manifestou contentando por ter sido mantido a porcentagem de 5% 

para ATHIS e a alocação da verba que era destinada para o CSC para outros 

fins e parabenizou os funcionários pelo trabalho realizado. A conselheira 

Maria Teresa sugeriu que na próxima oportunidade em que houver 

discussão sobre orçamento, fosse promovido um debate mais amplo com 

todos os conselheiros e todos os coordenadores, pois com o procedimento 

atual não é possível ter uma visão do todo, se os recursos destinados a 

determinadas ações, como por exemplo no caso de ATHIS, são a melhor 

forma de investimento ou se estão deixando de fazer aportes necessários 

para outras ações igualmente importantes e que as demais comissões não 

conseguiram solicitar recursos para os seus projetos. Acrescentou ainda que 

talvez seria necessário destinar mais recursos para a contratação de mais 



 

 

funcionários aptos para assumirem as tarefas de planejamento estratégico e 

de execução das ações do CAU, melhorando a capacitação e a estrutura do 

conselho, para não depender apenas dos conselheiros em exercício. O 

conselheiro Daniel manifestou seu desagrado em relação ao corte das 

Plenárias presenciais. A Coordenadora Renata concordou com a colocação 

da conselheira Maria Teresa e deu a sugestão de o Planejamento Estratégico 

começar a definir as prioridades e faixas de porcentagem de investimento 

da Receita de Arrecadação Líquida (RAL). Os conselheiros aprovaram a 

Reprogramação 2022, conforme Deliberação nº 90/2022 - CPFi - CAU/SP, 

com 10 votos favoráveis dos conselheiros Renata Alves Sunega, Claudia 

Andreoli Muniz, Rayssa Saidel Cortez, Daniel Passos Proença, José Renato 

Soibelmann Melhem, Juliana Souza Santos, Maria Teresa Diniz Dos Santos 

Maziero, Rosana Ferrari, Sandra Aparecida Rufino e Vera Lucia Blat 

Migliorini, 00 votos contrários e 00 abstenções. 

  

 

 

 

Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 001/2021, que regulamentou 

emergencialmente as reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SP, atesto a veracidade e a 

autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ALEXANDRE SUGUIYAMA ROVAI 

Supervisor de Planejamento Orçamentário 
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